

北京信息科技大学硕士研究生导师简介

导师姓名	苗琳	性别	女	出生年月	1991.12	
政治面貌	党员	专业技术职务	副教授	行政职务	无	
所属学院	计算机学院	办公电话		个人邮箱	Linmiao@bistu.edu.cn	
任硕导时间	2024年	任博导时间		最后学历/学位	博士	
所属学科	计算机科学与技术			主要研究方向	1. 人工智能 2. 数据挖掘	
国外工作/学习经历 (含性质、国别、时间段)	博士学习, 以色列, 2018-2022 课程学习, 英国, 2019					
个人简历 (从大学开始填起)	自何年月	至何年月	就学或工作单位 (填至专业或系部)			
	2014.09	2017.07	北京信息科技大学, 计算机技术			
	2019.01	2019.03	英国剑桥大学, 大数据技术			
	2018.03	2022.08	Ben-Gurion University, 信息系统工程			
	2022.11	至今	北京信息科技大学, 计算机学院, 副教授			
目前承担科研课题 (限填5项, 含项目名称、来源, 本人排序)	1. 科学家知识图谱平台开发项目, 校基金, 第一 2. 异构计算效能评价方法, 科技部重点研发计划计划课题, 第五 3. 基于多源目标数据的图谱构建, 横向, 第一 4. 域外社交网络中各国政府雇佣网络水军的检测研究, 市教委科研专项, 第一					
近五年主要学术成果 (限填10项, 包括代表性的论文、专著、专利、科技奖励等, 均标注排序)	1. Tracking social media during the COVID-19 pandemic: The case study of lockdown in New York State 2. Twitter Data Augmentation for Monitoring Public Opinion on COVID-19 Intervention Measures 3. Detecting Troll Tweets in a Bilingual Corpus 4. An Interactive Analysis of User-reported Long COVID Symptoms using Twitter Data 5. Early Detection of Multilingual Troll Accounts on Twitter 6. Cross-lingual transfer learning for detecting negative campaign in Israeli municipal elections: a case study					
其他主要研究领域	更多研究方向, 请参考实验室网站 http://47.94.241.161/					